

La Jaume I acoge unas jornadas sobre los estudios clásicos - Levante de Castelló - 27/04/2018



La inauguración de la jornada de estudios clásicos. LEVANTE-EMV

La Jaume I acoge unas jornadas sobre los estudios clásicos

► La iniciativa ayuda a descubrir los encantos culturales y turísticos del territorio de la provincia

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El presidente de la Diputación de Castelló, Javier Moliner, inauguró ayer el Congreso Internacional «Los márgenes del pensamiento. Heterodoxia, magia y saberes de salvación», de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, impulsada por el Gobierno Provincial y desarrollada en la Universitat Jaume I de Castelló.

Hoy, en su segunda jornada, se traslada a Culla. A través de esta iniciativa, la Diputación contribuye a que profesores, académicos e investigadores de toda Europa conozcan la provincia como sede de eventos culturales.

Moliner puso en valor en la inauguración de esta iniciativa

que «además de reflexionar en torno a los temas a tratar, en este encuentro se descubrirán los encantos culturales y turísticos de nuestro territorio, tanto en la ciudad de Castelló como en nuestro interior».

El presidente Moliner reconoció «la necesidad de ahondar en temáticas de estudio clásico como las que aquí se van a tratar en un tiempo como el actual. Es necesario introducir la importancia de la reflexión en una sociedad como la nuestra, en la que las nuevas tecnologías nos dan toda la información pero se hace más necesario que nunca saber estructurar un análisis crítico por parte de nuestros jóvenes».

El Congreso se desarrollará durante toda la mañana de ayer en la UJI con la Sociedad Española de Estudios Clásicos como anfitriona, que cuenta con 23 delegaciones en España y tiene aproximadamente 5.000 socios.